



L'eau au coeur du changement :
Accélérer pour atteindre
les Objectifs de
Développement Durable

Pavillon Bleu



Quoi de plus international que l'eau ?

*Incomparable source de Vie,
qui ne la voudrait pas la plus pure possible ?*

Lieu de plaisir et de loisir sur nos plages et dans nos ports de plaisances, **l'eau a une dépendance anthropique majeure pour sa qualité.**

Les élus locaux et les directeurs de ports ont une responsabilité majeure dans la gestion de cette dernière.

C'est en partant de ces constats simples, que le concept du pavillon Bleu a vu le jour en 1985.

Premier Ecolabel au monde, il émergera de façon empirique en France, pour se développer rapidement en Europe et embrasser le monde entier en trois décennies couvrant de son cercle blanc frappé de trois vagues aujourd'hui plus de 56 pays.

Porté par la Fondation pour l'Education à l'Environnement, il est le symbole d'une « success story » unique en son genre qui allie, une formidable aventure humaine à un puissant moteur de la **protection de l'eau et d'un développement durable du tourisme.**
